

# Editorial

Ce numéro de printemps s'ouvre sur un article qui intéressera autant les praticiens que les prestataires d'analyses biologiques. Il concerne les valeurs de référence de la thrombinographie calibrée et automatisée, calculées pour plusieurs tranches d'âge.

La neutropénie fébrile survient fréquemment en milieu oncologique : une très utile mise au point y est consacrée, rédigée par une étudiante de dernière année en filière médecine générale. Un travail magistral d'analyse rétrospective de dossiers supporte ce mémoire, qui mérite des félicitations pour sa qualité.

Pour demeurer dans le domaine oncologique, un article également issu de notre centre de cancérologie universitaire fait le point sur l'immunothérapie des lymphomes non hodgkiniens.

Deux cas cliniques vous sont présentés : une vasculite granulomateuse nécrosante pulmonaire, et deux cas de sinusite d'origine dentaire.

La rubrique pédagogique est consacrée au résumé de la 6<sup>ème</sup> Journée des post-gradués de la Faculté de Médecine. L'enseignement de 3<sup>ème</sup> cycle doit

évoluer du compagnonnage vers une approche plus académique et plus pédagogique, n'en déplaise à certaines associations professionnelles : des expériences novatrices sont exposées.

La formation continue est consacrée d'une part au résumé clair et magistral d'une interhospitalière consacrée à l'allergologie clinique, et d'autre part à la 12<sup>ème</sup> Journée annuelle d'Oncologie thoracique.

De nombreux " anciens " se souviennent d'Henri Tagnon, dont le nom reste lié au destin de l'Institut Bordet. Il n'est que juste que notre Revue lui rende l'hommage qu'il mérite, par la plume de Claude Gompel.

L'imagerie du mois nous présente un exemple de rhinolithé.

La chronique de Théophile complétera le sommaire.

Bonne lecture à chacun, donc, et rendez-vous à notre numéro d'été.

S. Louryan,  
Rédacteur en Chef.